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REQUERIMENTO N.°: /20 3D  NOV 2023 

DESPACHO 

CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUER informações detalhadas e esclarecimentos à Prefeitura de Sorocaba 

sobre a transparência, regularidade e qualidade dos produtos utilizados na merenda 

escolar, abordando critérios de aquisição, licenciamento da ANVISA, eventual 

ausência de notas fiscais, prestação de contas online, controle de qualidade e fluxo 

de informações.  

CONSIDERANDO a importância da transparência e regularidade na gestão 

pública; 

CONSIDERANDO as preocupações levantadas por munícipes em relação à 

merenda escolar nas escolas do município; 

CONSIDERANDO a ausência de nota fiscal dos produtos utilizados na 

merenda escolar, conforme relatado por um munícipe em visita ao gabinete; 

CONSIDERANDO a falta de prestação de contas acessível ao público por 

meio do site oficial do município; 

CONSIDERANDO a relevância da obtenção de licença da ANVISA para os 

responsáveis pela aquisição e manipulação dos alimentos destinados à merenda 

escolar; 

CONSIDERANDO a necessidade de assegurar um fluxo claro e transparente 

de informações sobre o processo de aquisição, qualidade e prestação de contas 

relacionadas à merenda escolar; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito, visando responder ao que segue: 

1) Quais são os critérios utilizados para a seleção de fornecedores dos produtos 

destinados à merenda escolar? 
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2) Como é realizada a verificação da licença da ANVISA dos responsáveis pela 

aquisição e manipulação dos alimentos? 

3) Qual é a justificativa para a ausência de notas fiscais dos produtos utilizados 

na merenda escolar, e quais medidas serão adotadas para resolver essa 

questão? Favor disponibilizar os documentos referentes à aquisição de matéria 

prima para a merenda escolar dos últimos 120 dias. 

4) Como a Prefeitura assegura a transparência na prestação de contas relacionada 

aos gastos com a merenda escolar? 

5) Quais são os procedimentos de controle de qualidade adotados para garantir a 

segurança alimentar dos alunos? 

6) Existe algum mecanismo de participação da comunidade na fiscalização e 

avaliação da merenda escolar? 

7) Como é realizado o fluxo de informações entre a Prefeitura, as escolas e os 

responsáveis pela merenda escolar? 

8) Quais medidas estão sendo tomadas para aprimorar a transparência e 

eficiência do processo de gestão da merenda escolar? 

9) Qual é a frequência e o formato das prestações de contas disponibilizadas no 

site oficial da Prefeitura? 

10) De que forma a Prefeitura pretende resolver as questões levantadas pelo 

munícipe, garantindo a qualidade e legalidade da merenda escolar? 

Por fim, REQUEIRO que a resposta do presente requerimento seja feita de forma 

detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), encaminhada dentro do 

prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei Orgânica do Município e dos §§ 22 e 32 

do art. 104 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente 

acompanhada dos documentos oficiais das secretarias e departamentos. LDA 003366 

S/S., 18/11/2023 

ÍTALO MOREIRA Vereador 


